
インボイス制度と電子帳簿保存法について

問 インボイス制度の概要は。

答（総務部長）　消費税の申告納付事業者が

仕入税額控除を受けるために、インボイス

と呼ばれる適格請求書が必要とされます。

問 電子帳簿保存法の目的は。

答（同部長）　税務関係帳簿書類のデータ保

存を可能とする法律で、紙の書類の保存ス

ペースが不要となることなどのメリットが

示されています。

問 電子帳簿保存法における電子保存の義務

化の内容は。

答（同部長）　令和６年１月以降に電子デー

タでやりとりした領収書や請求書などは、

その電子データを保存する必要があると聞

いています。

AIを活用した介護予防把握事業計画について

問 事業計画の効果は。

答（保健福祉部長）　自動的・継続的にフレ

イル状態が把握でき、早期介入により、意

識変容や介護予防の動機付けに効率的に取

り組むことができると考えています。

公立碓氷病院への診察案内表示システム及び

自動精算機等導入事業計画について

問 導入計画の効果は。

答（公立碓氷病院事務部長）　個人情報保護

や会計窓口業務等の改善につながります。

患者様、利用者様の利便性の向上を図り、

病院の利用者増、患者増につなげていきた

いと考えています。

竹を利用した飼料や肥料としての活用につい

て

問 竹林所有者の悩みの解消と、竹の効果を

考えた場合の今後の取り組みは。

答（みりょく創出部長）　JA等の農業団体や

県等の関係機関と連携して、肥料や飼料等

の農業用資材としての利活用について、周

知と啓発に努めていきます。

悪臭防止への取り組みについて

問 鉱泉地住民アンケートでは、「臭いを非

常に強いと感じ生活に支障がある」と答え

た方が過半数を超え、「支障はないが臭い

を強く感じている」と答えた方も３割を超

えている。観光のみならず、市民生活に影

響が出ていると考えるべきでは。

答（みりょく創出部長）　約９割の方が不快

な臭いを感じており、風評被害や精神的苦

痛を感じている方もいると認識しています。

問 臭気モニタリング調査には、ほとんどの

場合でブタの臭いと明記されている。原因

はブタの臭いの可能性が高いのでは。

答（同部長）　臭気種類は、畜産臭と推測さ

れます。

問 臭気防止薬剤購入事業補助金制度の適用

範囲を、酪農だけでなく、養豚業者や他の

畜産業種にも拡大すべきでは。

答（同部長）　薬剤の購入補助の検討を進め

ています。

不登校支援について

問 不登校児童生徒は全国で約30万人、安中

市でも60名程度おり、対策強化は急務であ

る。国は「学びの多様化学校」を全国で

300校まで増やすと表明した。安中市とし

ても設置を検討すべきでは。

答（教育部長）　現在、全国で24校ある他の

都道府県の先行事例等を研究します。

問 公設民営のフリースクールを安中市に設

置すれば、保護者は無料で子どもを通わせ

ることができる。検討は。

答（同部長）　多様な学び場所として、調査

研究を進めます。

安中市営すみれヶ丘霊園について

問 墓地はかなり残っている。焼骨保有の要

件をなくすなど、募集要件を緩和しては。

答（市民環境部長）　申請件数は、区画墓地

222区画中105件、納骨堂520区画中37件で

す。要件緩和を検討します。

インボイス制度・安中市総合
計画の実施計画・竹を利用し
た飼料・肥料について
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公害対策・多様な学校への取
り組み・安中市営すみれヶ丘
霊園について
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フレイル状態…要支援要介護となる危険性が高い虚弱な状態。
学びの多様化学校…学習指導要領の内容などにとらわれず、不登校の状態にある児童生徒の実態に配慮した特別な教育課程を編成し、実施している学校。
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